

## Le collège Victoire-Daubié fait un don aux Restos du cœur



Philippe Crassous et Bruno Mao (à droite) sont venus récupérer la marchandise, sur le parking du collège Victoire-Daubié.

En ces temps de crise sanitaire, la solidarité n'a pas de prix. Mardi, le collège a fait don de ses dernières denrées périssables à l'antenne de Plouzané des Restos du Cœur. Laurent Jouan, chef cuisinier de l'établissement, est venu spécialement organiser ce don de 1 000 portions individuelles de fromage, qui seront réparties entre le centre de Plouzané et celui de Lanrivoaré. La cuisine centrale de la ville avait fait de même avec ses denrées périssables et celles dont les dates limites de consommation s'échelonnaient entre le 15 et le 30 avril.

Une cinquantaine de familles, pour une moyenne de 100 personnes - chiffres supérieurs au barème d'été - sont concernées, en ce moment par la distribution des Restos du cœur. « Dans cette période difficile, on travaille en étroite collaboration avec le CCAS, le centre social et les services sociaux, qui nous font confiance », explique Bruno Mao, responsable de l'antenne de Plouzané. Des caisses sèches sont préparées, et les bénévoles contactent les bénéficiaires par téléphone, autant de fois qu'il est nécessaire pour être certains de leur venue, car rien ne doit se perdre. « On applique les gestes barrières et on a mis en place un circuit de filtrage, pour qu'aucune personne ne se croise lors de la réception des colis », explique Bruno Mao.